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１か月がすぎました
学校の周辺の緑も日に日に鮮やかになってきました。始業式・入学式から約１か月が過ぎ、１年生も国分寺

中学校の生活に少しずつ慣れてきたようです。朝は「おはようございます」、放課後は「さようなら」、給食後、給
食当番が食器等を返却に来たときには「給食を置きに来ました。ごちそうさまでした。おいしかったです。」とい
う声が毎日聞こえてきます。
給食と言えば、校長（不在時は教頭）が４時間目に検食を行っています。

学校給食では、学校給食調理場および共同調理場の受配校において責任
者を定め、児童生徒の摂食開始時間の30分前までに検食を行うこととされて
います（学校給食法第9条第1項）。先日、その検食中に1年生の教室から英
語を話す大きな声が聞こえてきました。検食を終え、声が聞こえてくる教室に
足を運ぶと、教科書の中の自己紹介の文章を音読しているところでした。しっ
かり声を出す姿、教師に質問する姿、ここかしこで意欲的に取り組む生徒の
姿が見られました。1年生も中学校の授業になじんできました。
２年生、３年生も清掃や部活動等で１年生に範を示しています。

第１回 学校運営協議会〔４月２４日（水）〕
第１回目ということで、任命書の交付、会長・副会長の選出等を行いました。まず、学校長が学校教育目標

と本年度の経営方針（本年度の努力点）を説明し、委員の方々から承認されました。
〔本年度の努力点〕
○「学び合い」を生かした主体的・対話的で深い学び（探究と協同）の充実
○情報モラル等、規範意識や倫理観の育成、ICTの効果的な活用と個に応じた指導の工夫
次に「目指す子どもの像の実現に向けて」について、次のような手順で協議を行いました。
①目指す子どもの像の実現に向けて、取り組んでいきたいこと、保護者と地域としてできそうなことを個人で
自由に付箋に書き出す。
②二つのグループに分かれて、実現するための方法や課題について協議を行う。
③協議したことをそれぞれのグループが発表する。
活発な意見交換が行われ、さまざまなアイデアが出されました。例えば、「安全・安心な生活を確保するため

に、地域見守り隊の設置、交通安全危険地点マップの作成」「授業の充実のために、地域の方をゲストティー
チャーとして招く、保護者参加型の授業参観の実施」などが挙げられました。
限られた時間の中での協議であったため、結論には至りませんでしたが、さまざまな視点から話し合いを行

い、有意義な時間を過ごせました。第２回目以降も、継続して話し合っていき、実行できることを見いだせれば
と考えています。
※協議会の委員氏名は本校ホームページをご覧ください。

下都賀支部大会
４／20、21、27、28、5／4、5に下都賀支部大会が開催され、各競技で熱戦が繰り広げられました。子どもた

ちは日頃の練習の成果を存分に発揮し、多くの入賞を果たすことができました。おめでとうございます。いくつ
かの大会を巡回して応援しましたが、本校の生徒は、あいさつ、マナー、応援、いずれも素晴らしい姿勢・態度
でした。
保護者の皆さまには、お忙しいところ送迎・応援等で大変お世話になりました。今後ともさまざまに温かいご

支援をよろしくお願いいたします。12日に実施する競技もありますので、結果は次号で紹介します。

お知らせ
◆教職員と生徒間におけるＳＮＳ等の使用について
教職員私用のＳＮＳアカウントによる生徒との連絡先交換、会話等は、密室性が高く、目的外の不必要な会

話等を生じさせる原因にもなるため、行わないことになっています。ご理解のほどよろしくお願いします。
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